
 COMITÊ   GESTOR   REGIONAL   DO   SISTEMA   PROAD-OUV     
                                 ATA   DE   REUNIÃO   ORDINÁRIA     

Data:    15.04.2021     

Local:    Videoconferência     

Presenças:    Servidor    Ricardo   Braga   Botelho ,   Representante   da   Diretoria-Geral;   

  Servidora    Thaís   Helena   Kramer   Pereira ,   Representante   da   Ouvidoria.   

Convidados:    Servidor    Alex   Risicato   Fagundes ,   Representante   da   Setic;   

     Servidora    Márcia   Gizeli   de   Oliveira   Feijó ,   Representante   da   Ouvidoria.   

Secretário(a):    Ricardo   Braga   Botelho   

Horário:    14h     

Pauta :  1  -   Pendências  reunião  anterior:  a)   Projeto  Módulo  SAF  b)  Instalação  da  versão  4.0  do  Proad:                             
b.1 )  Exclusão  de  assuntos  e  tipos  de  documentos  não  utilizados;   b.2  )  Criação  do  Manual  de  uso  (para                                     
usuários  externos);   b.3)  Devemos  habilitar  o  envio  de  e-mails  de  acompanhamento  de  manifestações  para                             
ouvidoria  e  SIC?  Decidindo  por  sim,  precisaremos  ver,  junto  a  ouvidoria,  o  texto  que  será  enviado  em  cada                                     
um  dos  eventos  para  explicar  o  que  está  ocorrendo ;   c)  Solicitação  da  Ouvidoria  para  a  criação  de  novo                                     
assunto  para  pedidos  relacionados  à  LGPD;   d)  ausência  de  mensagem  de  alerta  sobre  limite  de                               
tamanho   (10Mb)   para   anexar   arquivo   em   e-mail   enviado   por   intermédio   do   Proad-Ouv.   

Aos  quinze  dias  do  mês  de  abril  do  ano  de  2021,  às  14  horas,  por  meio  de  videoconferência,  ocorreu                     
reunião  ordinária  do  Comitê  Gestor  Regional  do  PROAD-OUV,  contando  com  as  presenças  acima               
nominadas.  A  reunião  foi  coordenada  pelo  servidor  Ricardo  Braga  Botelho,  conforme  registro  que               
segue:   a)  Projeto  Módulo  SAF:   Setic  informa  a  intenção  de  retomar  o  projeto  do  Módulo  SAF,  tendo                      
em  vista  a  entrada  em  produção  da  versão  4.0  do  Proad  e  do  sistema  SCMP.   b.1)   Exclusão  de                       
assuntos  e  tipos  de  documentos  não  utilizados:   o  Comitê  delibera  por  enviar  e-mail  de  consulta  às                         
áreas  sobre  a  necessidade  de  manutenção  dos  assuntos  não  utilizados  desde  a  implantação  do                
Proad,  conforme  listagem  elaborada  pela  Setic.  Caso  as  áreas  responsáveis  pelo  assunto  autorizem               
a  exclusão,  a  DG  fará  o  ajuste  no  cadastro  de  assunto  (exclusão  de  assunto.  Em  relação  aos                   
assuntos  não  utilizados,  o  Comitê  delibera  por  autorizar  a  exclusão  dos  documentos  padrões  nunca                
utilizados  e  dos  documentos  não  padrões,  ressalvados  os  documentos  Decisão  e  Edital,  os  quais                
poderão  ser  excluídos  caso  estejam  em  duplicidade  com  os  documentos  padrões;   b.2)   Criação  do                 
Manual  de  uso  (para  usuários  externos):   a  Setic  criará  o  Manual  de  uso  do  Proad  para  usuário                         
externos;   b.3)   Devemos  habilitar  o  envio  de  e-mails  de  acompanhamento  de  manifestações  para                           
ouvidoria  e  SIC?   será  analisado  oportunamente  pelo  Comitê;   c)   Solicitação  da  Ouvidoria  para  a                        
criação  de  novo  assunto  para  pedidos  relacionados  à  LGPD :  o  Comitê  delibera  pela  criação  do                               
assunto  Ouvidoria:  LGPD  e  a  Setic  fará  testes  para  verificar  se  a  criação  do  assunto  LGPD  vinculado  a                                     
outra  área  impactará  nos  relatórios  estatísticos  dos  processos  autuados  com  o  tema  Ouvidoria.  Caso                             
viabilizada  a  elaboração  de  relatórios  pela  Ouvidoria,  para  fins  de  levantamento  estatístico  de  dados                             
específicos  sobre  LGPD  a  cargo  do  Encarregado  pelo  Tratamento  de  Dados  Pessoais  (Juiz  Ricardo                             
Fioreze),  fica  autorizada  a  criação  do  referido  assunto.  O  Comitê  delibera  por  vinculá-lo  ao  tema  AGE.                                 
d)  ausência  de  mensagem  de  alerta  sobre  limite  de  tamanho  (10Mb)  para  anexar  arquivo  em  e-mail                                 
enviado  por  intermédio  do  Proad-Ouv:  O  Proad  rejeita  o  envio  de  e-mail  com  anexos  acima  de  10Mb,                                   
no  entanto  o  sistema  não  apresenta  mensagem  com  o  motivo  do  erro.  O  Comitê  delibera  por  enviar                                   
sugestão  ao  Comitê  Nacional,  para  que  o  sistema  Proad  disponibilize  mensagem  de  que  o  tamanho                               
de  anexo  no  email  enviado  pelo  sistema  é  limitado  a  10Mb.   Reunião  encerrada  às  15h  e  03  min                               
Próxima  reunião  agendada  para  o  dia   20   de  maio  de  2021,  às  14h.   Ata  redigida  pelo  servidor                   
Ricardo  Braga  Botelho,   Coordenador  do  Comitê  Gestor  Regional  do  Proad-Ouv   e  validada  no  ato  de                 
sua   elaboração   pelos   presentes.   


